

# Un récital de grande qualité

■ Dans le cadre du cycle des concerts des Amis de l'Emm, le public était invité, dimanche en soirée, à se rendre à un très beau concert, à l'église Notre-Dame-des-Neiges.

Ce récital flûte et orgue de grande qualité n'a cependant pas attiré autant de monde qu'il ne l'aurait mérité. Les mélomanes qui avaient fait le déplacement n'ont pourtant pas eu à le regretter. Il faut dire que les deux musiciens qui se donnaient la réplique pour ce récital sont de grands concertistes. Il s'agissait, en effet, de Sandrine François, première flûte solo de l'orchestre philharmonique de Strasbourg, et de Daniel Pandolfo, organiste du grand orgue d'Obernai. Au programme figuraient des oeuvres de Telemann, Bach, Godard ou encore Glück et Bizet.

De quoi donc passer un très agréable moment musical, qu'ont beaucoup apprécié les auditeurs présents.



La flûtiste Sandrine François et l'organiste Daniel Pandolfo ont charmé l'auditoire. (Photo DNA)